

Kiwanis Des ordis et des logiciels pour l'Impro du centre ville

Dans le cadre de ses actions sociales le Kiwanis-club Colmar-Hohlandsbourg a remis deux ordinateurs portables et des logiciels pour une valeur de 1 200 € à Marie-Odile Muratori, directrice de l'Impro de la rue des Artisans à Colmar.

Ce cadeau apportera un avantage non négligeable aux élèves de l'établissement colmarien. Le matériel offert leur permettra de s'approprier un environnement informatique de travail, d'adopter une attitude responsable, de l'usage de l'informatique et d'in-

ternet, de créer, produire, traiter, explorer des données, s'informer, se documenter par la lecture d'un document numérique. L'élève sera capable d'envoyer et de recevoir un message et ainsi découvrir différentes situations de communication en mode direct ou différé.

La remise des ordinateurs s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse, jeudi en soirée, dans les salons du restaurant Meistermann en présence d'Eugène Garretti, directeur du Centre d'accueil et de rencontre pour adultes handicapés.

Le Kiwanis est un club service animé par des bénévoles désirant construire un monde meilleur. Fondé en 1915 aux États-Unis, il s'est étendu en Europe en 1961, c'est à Metz qu'a été créé le premier club français. Aujourd'hui,



La remise d'un matériel dont l'Impro saura faire bon usage.

Photo Roger Struss

256 clubs rassemblent quelque 4 800 membres. À Colmar, trois clubs existent qui recensent 108 membres animés par la même

devise : « Servir les enfants du monde » et une règle d'or « Fais à autrui ce que tu voudras qu'il te fasse ».